

Questions d'actualité lors du Conseil Communal du 30 septembre 2021

Le projet de station service avenue de la Libération

Je ne vais revenir pas sur les arguments qui ont motivé notre opposition à ce projet.

D'après mes informations, le Collège aurait émis un refus du permis du projet de station service en question.

Les questions d'Ecolo :

- Est-ce exact ?

- Quelle est la suite du dossier pour s'assurer que le projet de station service ne se réalise pas ?

Les nouvelles règles pour les camps dès 2023

J'apprends par la presse qu'un nouveau règlement de police sera soumis au vote des élus de Couvin pour réduire les risques lors des camps de jeunes, dès 2023 et je lis que ce règlement est le fruit de mûres réflexions et d'une large concertation.

Je suis très surpris que les partis de l'opposition n'aient pas été concertés ? En effet, lors du CC du 23 avril 2019, il a été décidé de créer un groupe de travail rassemblant un membre de chaque groupe représenté au CC, 2 représentants des bailleurs, 2 représentants de mouvement de jeunesse et « Mr Camp » de l'administration communale. Ce groupe de travail devait être créé afin de proposer pour 2020 une révision de ce règlement. Il n'y a eu qu'une réunion d'information au cours de laquelle Mr Camp nous a présenté, à Raymond et moi, les nouvelles règles pour les camps en 2020. Et pour ce nouveau règlement, il n'y a pas eu de groupe de travail, malgré l'affirmation que ce règlement est le fruit de mûres réflexions et d'une large concertation.

D'après ce que j'ai lu dans la presse, j'ai de nombreuses remarques concernant ce nouveau règlement, mais j'attends d'avoir analysé le texte de votre projet de règlement pour faire des propositions réalistes et constructives en respectant au mieux les attentes des mouvements de jeunesse, des habitants et de bailleurs.

La question d'Ecolo, pourquoi le Collège n'a pas organisé un groupe de travail comme cela avait été voté lors du CC du 23 avril 2019 pour rédiger le nouveau règlement pour les camps ?

Le passage à niveau (PN) de la couvinoise

Le 27 mai 2021, le CC devait approuver un avenant à la convention du 19 février 2020 entre le promoteur du centre commercial, Infrabel, la Sofico et la commune de Couvin, nous n'avons toujours pas de convention !

Cet avenant devait « bétonner » le fait que les travaux de sécurisation du PN soit terminés le 30 octobre 2021 au plus tard et le démontage du « rideau de fer » séparant le nouveau centre commercial de l'ancien.

Les questions d'Ecolo, si rien n'est fait d'ici le 30 octobre, quels sont les risques ?

- Une fermeture définitive du PN ?
- Une fermeture définitive entre les 2 centres commerciaux, l'ancien et le nouveau avec le maintien du PN dans l'état actuel ?

A quand la prochaine réunion citoyenne ?

Le 5 mars 2020, juste quelques jours avant le premier confinement, a eu lieu la première réunion citoyenne rassemblant les élus et les citoyens de Cul-des-Sarts et des environs. De l'avis de tous, cette rencontre a été fort constructive et une réussite.

La question d'Ecolo, quand et où le Collège organisera-t-il la prochaine réunion citoyenne ?

Rénovation de l'enveloppe de l'école communale de Mariembourg

En lisant le PV du collège du 16 août dernier, j'apprends avec plaisir que pour réaliser des économies d'énergie, les menuiseries extérieures seront remplacées, la toiture sera isolée et un système de ventilation sera installé, l'ensemble pour un budget total de 605 980€.

Mais, dans ce PV du 16 août, je n'ai pas vu de traces d'installation de panneaux photovoltaïques, fait qui m'a été confirmé par l'administration communale.

La question d'Ecolo, pourquoi le collège ne profite-t-il pas des travaux importants à l'école de Mariembourg pour enfin investir quelque milliers d'€ en panneaux photovoltaïques, investissement dérisoire par rapport au budget des travaux et qui permet à terme à la commune de faire de substantielles économies ?